



Ein spezielles Geburtstagsgeschenk hatte die Ettrinarrria für Johann Kornes parat: Einen schwungvollen Walzer mit Prinzessin Julia. Foto: Breuninger

Zünftige Trachtler treffen auf fesche Gardemädle

»D'Wertachtaler« und Ettrinarrria gratulierten Johann Kornes

Ettringen (mb): Am vergangenen Samstag ging es hoch her im großen Saal des Ettringer Cafés »Kellerberg«, denn der erste Vorsitzende des Heimat- und Trachtenvereins »D'Wertachtaler«, Johann Kornes, wurde 60 Jahre jung.

Doch nicht nur bei den Trachtlern ist Hans Kornes aktiv, auch beim VLF ist er der richtige Ansprechpartner. Damit er sich einen Überblick über seine Fluren und Pferde verschaffen kann, erhielt er als Geburtstagsgeschenk des VLF eine Ballonfahrt. Dass er stets eine enge Beziehung zu rassigen Vier- und

Zweibeinern pflegte, zeigte eine kleine Fotorevue, wobei so manche »Schelmerei« ans Tageslicht kam. Natürlich durfte bei der Feier ein Auftritt der Wertachtaler nicht fehlen, die ihren neuesten Plattler vorführten. Doch Johann Kornes schwingt nicht nur in der Altschwäbischen Gruppe das Tanzbein, sondern bewies ebenfalls sein Geschick mit dem Taktstock und dirigierte die Blaskapelle. Auch der Hofstaat der Ettrinarrria stattete dem Geburtstagskind einen kurzen Besuch ab und die feschen Gardemädchen gratulierte mit ihrem fetzigen Gardemarsch.